



Espelkamp, den 26.1.24

Liebe Eltern! Liebe Schülerinnen und Schüler!

Das erste Halbjahr im Schuljahr 2023/24 ist geschafft, die Zeugnisse ausgeteilt und ein langes Wochenende liegt vor uns. Hoffentlich können Sie und ihr die freien Tage (29./30.1.24) genießen!

Mit dem neuen Halbjahr gibt es folgende personelle Veränderungen:

Frau Kersting ist mit Ende des 1. Halbjahres offiziell in den Ruhestand verabschiedet worden. Frau Kersting hat über 30 Jahre mit Leidenschaft die Fächer Latein und Geschichte unterrichtet. Mit den Kursfahrten nach Italien hat sie das Interesse der Schüler*innen am Fach Latein gestärkt. Seit ihrem Beginn am Söderblom-Gymnasium arbeitete Frau Kersting im Eine-Welt-Laden mit und hat mit Schüler*innen unendliche Berge von Waffeln an Elternsprechtagen u.a. gebacken, für das leibliche Wohl gesorgt und dadurch unsere Spendenprojekte ermöglicht.

Herr Ferling wird mit dem 26.1.24 in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Er unterrichtete die Fächer Deutsch, Englisch und Literatur. Neben dem Unterricht engagierte sich Herr Ferling in besonderer Weise im Laienspiel. Er brachte mit den Laienspielkursen große Werke der Literatur, z.B. *Faust* von Goethe, als auch Bestseller der Kinderliteratur, z.B. *Rico, Oskar und der Tieferschatten* von Andreas Steinhöfel, auf die Bühne. Den zahlreichen Schüler*innen aus den Laienspielkursen ist diese Auseinandersetzung mit Literatur und die Probenarbeit bis heute in unvergessener Erinnerung.

Wir danken Frau Kersting und Herrn Ferling für Ihr Engagement und Ihren Einsatz hier an unserer Schule und wünschen Ihnen alles Gute für Ihren Ruhestand!

Zum nächsten Halbjahr bekommen wir personelle Unterstützung durch **Frau Kischkel**, die die Fächer Englisch und Französisch unterrichtet. Herzlich Willkommen am Söderbom-Gymnasium!

Wir wünschen Ihnen ein schönes langes Wochenende und grüßen Sie herzlich Marie-Luise Schellong und Ulrike Salge